

# SOUCOUPES VOLANTES

(Suite de la première page)

aperçu, se dirigeant vers le Sud, un engin ayant la forme d'un cigare, dégagant un léger panache de fumée.

X Un représentant d'une compagnie d'assurances de Clamecy, ainsi que plusieurs habitants de Corbigny, ont vu un disque lumineux de couleur orange qui se déplaçait dans le ciel et qui, après avoir plusieurs fois changé d'altitude, a disparu à la verticale.

X Un employé, M. Angelo Girardeau, 35 ans, demeurant à Breuil-Chambon (Deux-Sèvres) a aperçu dimanche matin, en se rendant à son travail, un engin circulaire près duquel se trouvait un être qui lui apparaît comme étant d'une sorte de scaphandre. L'être en question se dirigea vers M. Girardeau et, effrayé, s'enfuit. Peu après l'engin circulaire repartit à très grande vitesse.

X Mme veuve Janiki, demeurant au bourg du Cerrisier, commune de Levreux (Indre) a déclaré à la gendarmerie qu'elle avait vu dans le ciel un engin lumineux d'un diamètre d'environ 3 mètres et qui se trouvait à hauteur des bâtiments.

Mme veuve Lacotte, habitant à environ 800 mètres de chez Mme Janiki, a été témoin du même phénomène.

## Un appareil étrange — au-dessus — du Mont Blanc

Chamonix 4. — De très nombreuses personnes, parmi lesquelles se trouvaient les officiers de l'Ecole de Haute Montagne, des gendarmes de Chamonix et le pilote Guiron, spécialiste du vol en haute montagne, qui survolait la région à ce moment, ont déclaré avoir vu pendant plus d'une heure un engin brillant voler entre le Mont Lachat et le Mont Blanc.

Le pilote Guiron a indiqué que, volant à environ 2.000 mètres au-dessus de Faverges, il a vu un engin qui, a-t-il dit, n'avait aucune ressemblance avec un avion normal. En outre la direction suivie à grande vitesse par cet appareil exclut l'hypothèse d'un ballon sonde.